
学習習慣が重要
･･･スタサポ学習到達度の分析から

今日の７校時には、高校で初の定期考査で

ある数学プレ考査が行われます。高校に入学

してからの学習の取り組み方が試される最初

の考査だと思って良いでしょう。

前回につづいて、スタディーサポートの結

果を見てみることにしましょう。

<<その1：学習のとらえ方>>

「暗記するのではなく理解して覚える」と

い う 項 目 で は 75％ の 生 徒 が 「 あ て は ま る 」

と 回 答 し て い る の に 対 し て 、「 計 画 や 目 標 を

決 め て 学 習 し て い る 」「 計 画 が う ま く 進 ん で

い な け れ ば 見 直 す 」 と い う 項 目 に は 50％ し

か「あてはまる」と回答していません。

高 校 で は 計 画 的 に 学 習 す る こ と が 大 切 で

す。（１ヶ月後に中間考査があります。）

<<その２：学力・学習のバランス>>

学力到達度と学習習慣の到達度のバランス

をグラフで見てみます。①②が多いのが今年

の特徴であり、少し不安な結果になりました。

①ゾーンは、現段階の学力は高いのですが、

学習習慣が確立されていな人たちです。今の

うちに学習習慣を身につけなければ、半年後

に②ゾーンに入る可能性が高い要注意ゾーン

なのです。②ゾーンの人たちも今すぐ学習習

慣を身につける必要があります。④ゾーンの

人たちは学習方法の見直しが大切です。

<<その３：教科に対する意識>>

国語が苦手 17.5 ％

数学が苦手 42.9 ％

英語が苦手 16.3 ％

となっており、学力の結果にかかわらず数

学に対する苦手意識がかなり高いようです。

「わからない」と感じたらすぐに復習や質

問を繰り返して理解するまで粘り強く学習す

る こ と が 重 要 で す 。「 わか ら な い 」 こ と は 雪

だるま式にどんどん増えていき、いずれ手に

負えなくなります。

学校行事も全力で
･･･球技大会＆潮陵祭に向けて

良い物を創ろうとすれば、互いに意見がぶ

つかり合うのは当たり前です。陰でコソコソ

批判するのではなく全体の場で議論して、み

んなで決めたことは（それがたとえ自分の意

見とは違っても）きちんと尊重して自分の力

を最大限に発揮して協力するのが集団では大

切なことです。

みんなが力を合わせて２、３年生に立ち向

かうのを楽しみにしています。

保護者の皆様へ
高 校 入 学 後 1ヶ 月 が す ぎ 現 在 各 ク ラ ス で

は、生徒一人ひとりと今年度最初の個人面談

が行われています。

また、６月から夏季休業にかけて保護者懇

談会が予定されており、こちらにつきまして

は あ ら た め て 担 任 か ら ご 案 内 を 差 し 上 げ ま

す。

この機会にぜひお子さまと最近の学習状況

や進路についてご家庭でのお話し合いを持た

れますようお願い申し上げます。

今後の予定
5/8(月 )数学プレ考査

5/9･10昼 潮 陵 祭 ガ イ ダ ン ス (1年 生 向 け )

５ /９(火)２次尿検査

５/10(水 )高体連壮行会

5/11(木 )1学年保護者説明会

５/22(月 )スマートフォン利用講習会

６ /６(火)～９(金 ) 前期中間考査
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